

La vie est un combat et non pas une noce. Le sacrifice est à chaque pas du chemin. Heureux qui l'embrasse avec amour ! Heureux qui s'immole joyeusement, chaque jour, au service de Dieu et du prochain.

* * *

Cette formule est d'or, cher lecteur. Elle vous dit en quatre mots ce que c'est que la vie chrétienne, ce que doit être votre vie. Retenez-la, méditez-la :

« Dieu toujours en vue !
Jésus-Christ toujours en pratique !
Marie toujours en aide !
Moi toujours en sacrifice !... »

LE SEMEUR VENDÉEN.

LE RÔLE DE LA FEMME DANS LES ÉLECTIONS

LES élections générales vont avoir lieu dans la seconde quinzaine de juin.

Cette nouvelle a déjà porté la tristesse et peut-être même la terreur au fond de l'âme de bien des mères et des épouses.

Une cruelle expérience leur donne le pressentiment des douleurs intimes et des calamités domestiques qu'entraîneront sans doute encore avec eux ces réunions nocturnes de comités politiques, ces assemblées de paroisses et de canton où se déchainent trop souvent les mauvaises et grossières passions du peuple, ces joutes de paroles ardentes et nullement mesurées dans lesquelles la médisance, la calomnie, la diffamation, le sophisme et le mensonge se donnent libre jeu sous le couvert d'une discussion publique, ces pressions déshonorées, ces violences à peine déguisées, exercées par des cabaleurs sans respect pour la dignité humaine, ces querelles, ces rancunes, ces vengeances, ces emportements, ces rixes entre voisins, entre amis, et quelquefois même entre parents, ces blasphèmes, ces parjures, tant d'actes d'intempérance et d'ivrognerie, de révolte audacieuse contre les dictées de la conscience et de l'honneur !

Mais à la vue de ce sombre et terrifiant tableau, les femmes vraiment chrétiennes et fortes ne doivent pas rester inactives.

Loïn de là ; elles ont un rôle à remplir.